

Mehr Zeit zum Feiern: Traditioneller Jahrmarkt in Wyk mit neuem Highlight und einem zusätzlichen Tag

Wyk auf Föhr, 02. Oktober 2024 – Mit dem traditionellen Jahrmarkt in Wyk auf Föhr beginnt am Donnerstag, den 17. Oktober 2024, und damit einen Tag früher als gewohnt, die fünfte Jahreszeit auf der Insel Föhr. Neu ist ein Laternenumzug am ersten Abend ab 17 Uhr durch die Wyker Innenstadt. Bis zum 21. Oktober 2024 laden dann zahlreiche Fahrgeschäfte auf dem Festplatz auf dem Heymannsparkplatz zu rasanten Fahrten ein. Für das leibliche Wohl sorgen verschiedene Imbissstände mit Süßem, Herzhaftem und Getränken. Neben einem großen Feuerwerk am vorletzten Abend um 20 Uhr ist der letzte Tag traditionell der Familientag.

„Um den Marktbesuchern und Schaustellern entgegenzukommen und mehr Flexibilität bei schlechtem Wetter zu schaffen, starten wir den traditionellen Jahrmarkt in diesem Jahr bereits am Donnerstag. So können Groß und Klein schon einen Tag früher in die Fahrgeschäfte einsteigen und die besondere Atmosphäre genießen“, erklärt Roberto Caso, Veranstaltungsleiter der Föhr Tourismus GmbH (FTG).

Neu in diesem Jahr ist auch der Laternenumzug am ersten Abend (17.10.) um 17 Uhr vom Jugendzentrum (Heymannsweg 1) durch die Wyker Innenstadt. Begleitet von der Wyker Jugendfeuerwehr führt der Weg über die Große Straße, Sandwall und Rebbelstieg zur Badestraße und endet am Fahrgeschäft »Breakdancer«. Dort erfolgt dann die offizielle Eröffnung des Jahrmarkts durch Schausteller Franky Schacht und Amtsvorsteherin Heidi Braun. Traditionell wird die Eröffnung mit einer gemeinsamen Fahrt auf dem »Breakdancer« gefeiert.

Bis zum 21. Oktober 2024 sorgen rund 40 Schausteller täglich ab 16 Uhr bis Mitternacht für buntes Markttreiben und jede Menge Spaß. Erstmals gibt es einen Fischstand mit Fischbrötchen und frittierten Calamares. Seit langem wieder dabei sind »Car Wash« (Laufgeschäft) sowie ein Imbissstand mit Burgunderschinken im Brötchen und Gyros. Wie immer wird es am vorletzten Abend um 20 Uhr ein großes Feuerwerk auf dem Festplatz geben. Der letzte Tag (21.10.) steht dann ganz im Zeichen der Familie mit besonderen Angeboten und ermäßigten Preisen.

Presseinformation



Bilder zur Veröffentlichung mit Nennung der Quelle © Föhr Tourismus GmbH/Levke Sönksen

[Der »Breakdancer« gehört zu den Klassikern auf dem traditionellen Jahrmarkt](#)

[Auf dem Föhrer Jahrmarkt gibt es süße Leckereien und andere kulinarische Köstlichkeiten.](#)

Pressekontakt:

Ann-Kathrin Meyerhof

Föhr Tourismus GmbH

Tel.: +49 (0) 46 81 / 30 – 26

Mobil: + 49 (0) 151 / 467 465 94

presse@foehr.de

foehr.de